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Às quinze horas e trinta minutos do dia dezesseis de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, na 
plataforma virtual de reuniões do Google Meet, sob a Presidência do Diretor do Departamento de 
Filosofia e Ciências Humanas,  Antonio Sabino da Silva Neto, junto aos Conselheiros conforme 
lista de assinatura; foi instalado com quorum regimental o Conselho Departamental do DFCH, 
iniciando seus trabalhos na sequência relatada a seguir: Informes: O Conselheiro Alexandre Cruz 
informou sobre a não inclusão da docente Meire da Silva como titular na categoria docente do 
Conselho,  questionando  que  a  mesma  foi  inclusa  como  suplente.  O  Secretário  do  Conselho 
esclareceu que,  como ocorreu em gestões anteriores,  para a  categoria docente do Conselho é 
seguido o procedimento de recebimento de manifestação de docentes que tenham interesse via 
memorando  considerando  a  ordem  de  envio,  como  uma  coordenação  de  curso  já  havia 
manifestado primeiro dois nomes, e havia apenas duas vagas titulares, as indicações subsequentes 
foram inseridas como suplentes. O conselheiro Alexandro Camargo sugeriu que o Departamento 
solicitasse  a  PROGRAD  a  contratação  e  lotação  de  um  docente  pedagogo  nos  cursos  de 
licenciaturas  do  DFCH  para  atender  as  demandas  internas.  A  proposta  foi  ratificada  pelo 
coordenador do curso de História Licenciatura, professor Alexandre Cruz. O Diretor informou que 
encaminhará a  demanda.  1  -  Ordem do Dia: Com quorum regimental  de deliberação,  foram 
abertos os trabalhos da ordem do dia atendendo os seguintes pontos de pauta: 1.1 - Instalação do 
Conselho Departamental – Gestão 2023-2025: O Presidente iniciou a reunião parabenizando e 
dando boas vindas aos novos conselheiros da atual gestão do DFCH, oficializando a instalação do 
Conselho  Departamental.  1.2  –  Calendário  de  reuniões: Sobre  o  calendário  o  Presidente 
apresentou a proposta para que sejam feitas as reuniões ordinárias do conselho no mínimo duas 
vezes por semestre e as extraordinárias quando houver necessidade, já apresentando a sugestão da 
próxima  reunião  ser  realizada  dia  18  de  outubro  de  2024.  A  proposta  foi  aprovada  por 
unanimidade por  todos os  conselheiros  presentes.  1.3 –  Aprovação das listas  de mobiliário 
enviadas pelas coordenações para os novos prédios do DFCH:  O Presidente fez uma breve 
abordagem do andamento das obras e sobre o planejamento das ações referentes a compra de 
mobiliário. O Secretário do Conselho esclareceu que as listas de material de mobiliário foram 
recebidas pelas coordenações de curso cabendo ao Departamento apenas organizar e consolidar as 
tabelas.  Após os  esclarecimentos as  listas  de mobiliário  para  os  novos prédios do DFCH foi 
aprovada por unanimidade por todos os conselheiros presentes. Foi discutido ainda a importância 
de acompanhar o processo que solicitará o pedido de compra de mobiliário, deste modo houve a  
concordância de criar uma comissão de acompanhamento do pedido de compra de mobiliário para 
o DFCH. Para a referida comissão houve a manifestação e indicação dos seguintes nomes para sua 
composição:  Antonio  Sabino  da  Silva  Neto;  Alan  Bena  Aguiar  Junior;  Warlisson  de  Sousa 
Ferreira; Roni Mayer Lomba; Alexandre Guilherme da Cruz Alves Júnior; Gerciane Cordeiro da 
Costa. 1.4 – Formação de comissão para revisão do edital de monitoria: O presidente abordou 
a necessidade de revisão e atualização do atual modelo de edital de monitoria do DFCH sendo  
necessário a criação de uma comissão para realizar esse estudo. Para a referida comissão houve a 
manifestação e indicação dos seguintes nomes para sua composição: Antonio Sabino da Silva 
Neto; Saulo Cabral Rangel; Luciano Magnus de Araújo; Simone Maria Palheta Pires; Alexandre 
Guilherme da Cruz Alves Júnior;  Ioneida do Socorro Cavalcanti  da Cunha e um discente do 
conselho que será indicado posteriormente.  Como informes posteriores o conselheiro Alexandro 



Camargo falou da necessidade da criação de unidade administrativa de Geografia Licenciatura e 
sobre  a  necessidade  da  ofertas  de  disciplinas  serem  planejadas  em  conjunto  dentro  do 
Departamento para tornar a ação mais eficiente.  Nada mais havendo para tratar, o Presidente do 
Conselho deu por encerrada a reunião às  dezesseis horas e  trinta  minutos, e eu,  Secretário  do 
Conselho, relatei e lavrei a presente Ata que aprovada vai assinada digitalmente por mim, pelo 
Presidente  e  demais  conselheiros.  Em tempo,  fica  registrado em ata  que por  se  tratar  de um 
documento  eletrônico  dentro  do  SIPAC  não  há  possibilidade  de  assinatura  digital  para  os 
conselheiros da categoria discente, diante disto, consideraremos como assinatura a ciência de cada 
conselheiro discente em resposta ao e-mail que o DFCH encaminhará contendo a presente ata.
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